
All’assessore alle Frazioni

Interrogazione:Alcune cose fatte e altre che farete e rifarete insieme a Valleandona,
Casabianca

Premesso che

1) Da alcuni anni ci viene segnalato un buco nell’asfalto sulla strada che conduce da
Casabianca a Valleandona a poche decine di metri dall’incrocio con Serra Cappellai

2)Nell'aprile 2018 il comune ha provveduto a realizzare un'opera che impedisse alla strada
di sprofondare del tutto a causa dell'erosione dell'acqua meteorica. Il lavoro, consistente
nel taglio del manto stradale, di un piccolo scavo per  dell'inserimento di una tubazione in
cemento con la funzione di canalizzare l'acqua e farla defluire senza erodere il terreno
sottostante la strada, e nella successiva asfaltatura di rappezzo.
3)Precisiamo che, come si evince dalle foto, si è preferito non installare un area di cantiere
con recinzione, un semaforo per regolare la direzione di marcia, insomma, quelle semplici
opere obbligatorie ai sensi della legge sulla sicurezza dei cantieri stradali.

4) Che in tali lavori sono stati sistemati tubi di cemento, al fine di far defluire l’acqua
Che a distanza di poco tempo dalla fine dei lavori precedenti, l'asfalto ha nuovamente
ceduto.
5) In questi giorni, a meno di quattro anni da quellintervento, sono comparse transenne,
dei cartelli con freccia (aggirare ostacolo) e un cartello di divieto di accesso



6)nel periodo che va dal 2019 al 2021 ci è stato segnalato (segnalazione che ci dicono i
cittadini essere stata effettuata anche alla polizia municipale) il continuo passaggio di grossi
autoarticolati che trasportavano materiale edile, travi per campate, la strada non è
percorribile da suddetti mezzi, ai quali è vietato il transito con opportuna cartellonistica nei
pressi di Rioscone

7) La condizione dell’asfalto nelle frazioni e nella fattispecie a Valleandona,
Casabianca, Montegrosso Cinaglio è pessima, in molti casi la manutenzione è stata
insufficiente e gli interventi precari, in altri pressoché assente



8) appare paradossale la mancanza di collegamento tra Casabianca e la strada
per Valle Manina, premesso che l’opera è al 70% completata.
Strada Valcrosa è un importante collegamento, simbolo del degrado in cui versano le
frazioni (quasi tutte) dopo questi 4 anni di abbandono di politiche e scelte.

Considerato che

1. Sono stati pochi gli interventi nelle frazioni, quelli che vi son stati sono dovuti
soprattutto a problemi di dissesto idrogeologico e problemi di sicurezza stradale

2. L’attuale assessore alle Frazioni, aveva come consigliere la super delega alle frazioni
già precedentemente, quindi crediamo possa rendicontare sui lavori fatti e quelli che
ancora farà

3. riteniamo poco efficiente e efficace rifare i lavori più volte, senza riuscire a risolvere i
problemi

Interroghiamo per sapere :

1) Quanto sono costati i lavori eseguiti nel 2018
2) I lavori realizzati nell'aprile 2018 sono stati realizzati a regola d'arte?
3) Un cantiere non transennato, con escavatori in manovra, senza nessun sistema di

regolazione del traffico è a norma?
4) Se l’attuale assessore abbia in qualche modo monitorato tali lavori
5) Da cosa dipenda il fallimento dell’intervento tecnico di ripristino della banchina,

dell’asfalto e il consolidamento stradale



6) Il passaggio di mezzi pesanti può aver avuto nesso di causa con il nuovo cedimento?
Come mai nonostante le segnalazioni dei cittadini, il comune ha tollerato il continuo
passaggio dei suddetti autoarticolati, in una strada vietata ad essi? per quali edifici o
lavori edili è stato permessa la violazione di divieti?

7) Quali interventi sono previsti per rimediare al problema?
8) Se siano previsti nuovi lavori, quanto costeranno i nuovi interventi per mettere in

sicurezza la sede stradale
9) I Cartelli posizionati serviranno in previsione di una chiusura della strada? Visto che

la strada è di fatto aperta.
10) Vista l’importante meta turistica, anche dopo il progetto di nuovo Resort, se non sia

importante porre maggiore cura alle strade di Casabianca Valleandona
11) Quale previsione di spesa si ha sulle strade comunali che nelle frazioni indicate sono

sconnesse, con buche e problematiche importanti rispetto all’asfalto anche dove si è
intervenuti

12) Come mai non è stata completata l'asfaltatura delle strada che collega Valle Manina
a Casabianca, per cui bastava concludere un'opera già al 70% della sua esecuzione
con poche decine di migliaia di euro?
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